

Comunicado de prensa

GOOGLE CLOUD SE ASOCIA CON MINSAIT PARA IMPULSAR LA SOBERANÍA DIGITAL EN ESPAÑA

- **Los dos socios estratégicos ofrecerán soluciones mejoradas de confianza en la nube para las organizaciones españolas de los sectores público y privado, apoyando la innovación y manteniendo sus datos más sensibles de forma confidencial, segura y soberana**
- **La oferta conjunta aprovechará las últimas tecnologías de cifrado, transparencia de acceso y control de la ubicación de los datos y contará con el apoyo de la nueva región de la nube de Google en Madrid, cuyo lanzamiento está previsto para 2022**
- **La iniciativa cuenta con el apoyo de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital (SEDIA)**

Madrid, 20 de diciembre de 2021.- Google Cloud y Minsait, una compañía de Indra, han anunciado hoy una alianza estratégica ampliada para ofrecer conjuntamente a las organizaciones públicas y privadas españolas soluciones de nube soberana que les permitan acelerar su transformación digital cumpliendo con los más altos niveles de confianza, seguridad, privacidad y soberanía.

Minsait aportará su experiencia en la gestión de claves de cifrado externas, servicios de seguridad, servicios de gestión de infraestructuras en la nube y soporte local, así como la auditoría continua del centro de datos.

Google Cloud aportará la elasticidad y agilidad de la nube pública e híbrida basada en tecnología de código abierto, lo que le permitirá a las organizaciones españolas innovar de forma autónoma, prevenir quedarse atrapado en un proveedor de servicios. Google Cloud también garantizará el cifrado de sus datos en reposo y en tránsito. Además, pondrá a disposición la ubicación de los datos en una nueva región de Google Cloud que está previsto abrir en Madrid 2022. Las organizaciones del sector público y privado de España también podrán reducir su propia huella de carbono, beneficiándose de los esfuerzos e inversiones de Google en materia de sostenibilidad y energía libre de carbono, ofreciendo la nube más limpia del sector.

Plena soberanía con plena funcionalidad

Minsait y Google Cloud proporcionarán la oferta de nube soberana a organizaciones españolas de diversos sectores, como la sanidad, la automoción, el transporte público y la administración pública, entre otros.

“Gracias a esta colaboración con Google Cloud, podremos ayudar a impulsar la transformación digital de organizaciones de todos los tamaños y sectores. Juntos aportamos competitividad e innovación al mercado español con un enfoque sostenible, avalado por un compromiso con la soberanía de los datos que es posible gracias a la experiencia de Minsait como líder tecnológico de confianza en España”, afirma Carlos Beldarrain, Head of Data Cloud de Minsait.

"Estamos orgullosos de asociarnos con Minsait en esta oferta conjunta de soberanía digital para organizaciones del sector público y privado en toda España. La innovación y la aceleración de la digitalización deben ir acompañadas de los más altos niveles de seguridad, privacidad y soberanía, que esperamos ofrecer a los clientes en virtud de este acuerdo", afirma Isaac Hernández, Country Manager de Google Cloud España.

La iniciativa fue acogida con gran interés por la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial del Ministerio de Economía y Transformación Digital.

Comunicado de prensa

"El desarrollo de una economía y soberanía digital pasa necesariamente por el control de los datos por parte de los ciudadanos, las organizaciones, las empresas, y por disponer de una cloud soberana en Europa. Esta alianza estratégica, además con una empresa nacional, es un paso importante y en la dirección correcta", señala Carme Artigas, Secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial.

Google Cloud y Minsait tienen una trayectoria de colaboración en España. Como parte de su compromiso con la innovación y digitalización de la economía española, las empresas anunciaron el pasado mes de mayo una alianza estratégica global para ofrecer productos y servicios orientados a la transformación digital de empresas e instituciones. Además, recientemente se puso en marcha el AI Lab de Granada, uno de los centros de Inteligencia Artificial más avanzados de Europa, de la mano de Minsait y la Universidad de Granada, con Google Cloud como socio tecnológico.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo *core* con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Google Cloud

Google Cloud acelera la capacidad de las organizaciones para transformar digitalmente su negocio con la mejor infraestructura, plataforma, soluciones industriales y experiencia. Ofrecemos soluciones en la nube de nivel empresarial que aprovechan la tecnología de vanguardia de Google para ayudar a las empresas a operar de forma más eficiente y a adaptarse a las necesidades cambiantes, proporcionando a los clientes una base para el futuro. Clientes de más de 200 países y territorios recurren a Google Cloud como su socio de confianza para resolver sus problemas empresariales más importantes.